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«Via l’Imu per le imprese che investono»
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CONCORSO LIONS
"Un poster per la pace", gli studenti
di Annone e Cinto si impongono

Il dispiacere
per il mancato

appoggio
di Forza Italia
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PORTOGRUARO

Portogruaro

PORTOGRUARO La richiesta della Camera degli avvocati ai candidati sindaco

«Mantenere il Giudice di pace»
Per potenziare l’ufficio è stato proposto che tutti i Comuni contribuiscano alle spese

Lei è il candidato sindaco più
anziano. Pensa sia uno svantaggio?

Ho 67 anni e penso che una
persona a quest'età sia ancora rela-
tivamente giovane. Credo che aver
maturato un'esperienza nel mondo
della politica e nella vita lavorativa
sia senz'altro un vantaggio. Nelle
amministrative del 2009 fu il più
votato in assoluto tra tutti i candida-
ti consiglieri.

Si aspetta un risultato personale
altrettanto brillante?

Nel 2009 ho ottenuto 295 prefe-
renze e nel 2010 ho ottenuto 306
preferenze, sempre in ascesa. Og-
gi, con solo nove rivali a sindaco
rispetto ai 250 aspiranti consiglieri
della scorsa legislatura ne avrò

sicuramente molti di più!
Il suo nome è da sempre stato

legato a Forza Italia. Le dispiace
che questa volta il partito abbia
deciso di appoggiare un altro
candidato?

Sono molto dispiaciuto.
Da residente in pieno centro

storico, quali sono i principali
problemi che riscontra
quotidianamente?

Innanzitutto la viabilità, che
crea problemi a chi vive in centro e
a tutti coloro che hanno lì un'attivi-
tà commerciale.

In questi anni di consigliere di
minoranza ha spesso chiesto
all'amministrazione di intervenire
per contrastare il fenomeno dei
parcheggiatori abusivi e degli ac-
cattoni. Il Comune ha fatto
abbastanza?

Solo negli ultimi tempi si sono
ridotti il numero degli accattoni e
dei parcheggiatori abusivi. Biso-
gna assolutamente fare di più.

La prima cosa che farebbe da

sindaco.
Come da programma, abolirei

l'Imu alle nuove imprese che inve-
stono a Portogruaro. Cambierei la
viabilità che porta al centro stori-
co, farei una convenzione con il
Ministero dell'Interno per usufrui-
re dei militari della Caserma Capi-
tò affinché si attivino delle ronde
giornaliere per aumentare il livello
di sicurezza della nostra città.
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«Tutti i Comuni devono sostene-
re le spese del Giudice di Pace».
Su invito della Camera degli
Avvocati i candidati sindaco si
sono confrontati, l'altra sera in
Villa Comunale, sui temi della
giustizia. L'impegno a mettere in
atto ogni azione possibile per
mantenere l'ufficio del Giudice
di Pace è unanime.

Compresa la volontà di far
pressione verso gli altri Comuni
del Portogruarese affinché met-
tano a bilancio una quota per un
servizio che viene usufruito indi-
stintamente da tutti. Durante
l'incontro è intervenuta anche

Anna Salice, Giudice di Pace
Coordinatore dell'Ufficio, che ha
spiegato come il servizio, che
gestisce circa 500 pratiche l'an-
no, oggi funzioni discretamente
bene.

«Il merito - ha detto - va
all'impiegata comunale che si è
dedicata a questo incarico con
passione e dedizione ma alla
quale l'amministrazione non può
riconoscere gli straordinari. Ciò
significa che è necessario imple-
mentare il personale per dare un
supporto adeguato alla cancelle-
ria».

La presidente dell'associazio-
ne degli avvocati, Ilaria Giraldo,
ha chiesto ai candidati sindaco
garanzie non solo sul Giudice di

Pace ma anche sulle convenzioni
in atto per gli sportelli dell'ammi-
nistrazione di sostegno e contro
la violenza di genere. Altro tema
toccato, e sul quale sono emerse
maggiori differenze, è stato quel-
lo della sicurezza.

C'è chi ha proposto un uso più
massiccio di telecamere chi inve-
ce ha parlato della possibilità di
impiegare i militari della caser-
ma Capitò o di istituire la figura
del Vigile di quartiere. All'incon-
tro mancava il candidato del
Movimento Cinque Stelle, Clau-
dio Fagotto, ed il candidato Gior-
gio Barro, che si è fatto sostituire
dalla candidata consigliere Sara
Furlanetto.
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PORTOGRUARO - Na-
to a Portogruaro il 7
settembre 1947. Segno
zodiacale Vergine. Spo-
sato, ha una figlia di
trent'anni. Ama lo sport
in genere ma la sua
passione principale è
la pesca.

Ex responsabile del
Settore Personale di
Trenitalia, ora in pen-
sione. Consigliere co-
munale uscente, entra
in Consiglio nel 2007
con Forza Italia. Dal
2009 eletto con il Pdl.

(t.inf.)
© riproduzione riservata

L’ex tribunale di
Portogruaro le cui
competenze sono

da tempo state
trasferite a
Pordenone

IN CORSA
Pietro

Rambu-
schi, 67

anni

L’avvocato

Ilaria Giraldo

PORTOGRUARO - È Paolo
Scarpa, parlamentare e uomo
di governo di lungo corso, a
presentare Vania Prataviera
quale candidata alle Regionali
della Lista Tosi. In una sala
Spessotto gremita, il senatore
Scarpa tesse lodi e qualità
professionali e imprenditoriali
della presidente dell'Associa-
zione bibionese degli albergato-
ri e di Bibione Spiaggia, il più
grande concessionario di spiag-
gia a livello europeo. «Non
bastano le idee - ha detto
Prataviera - pianificazione, pro-
gettualità, determinazione nel
perseguirle, ci vuole una nuova
concezione di politica capace
di affiancare i cittadini, im-
prenditori, professionisti nel
concretizzare i buoni progetti e
nello sfruttare tutte le opportu-
nità che si presentano, compre-
se quelle comunitarie. Va per-
seguito il binomio turismo e
cultura, unitamente all'agroali-
mentare. Di qui la proposta di
creare un Distretto del Gusto,
che veda protagoniste cantine
e aziende vitivinicole. È neces-
sario creare la Macroregione
delle tre Venezie, rafforzando
l'Interporto, la struttura inter-
modale a servizio del sistema
Produttivo del Nord Est, colle-
gata alla rete ferroviaria nazio-
nale e la salvaguardia dell'ospe-
dale di Portogruaro».  (m.mar.)

ANNONE/CINTO - Studenti
delle scuole medie di Anno-
ne Veneto e Cinto Caomag-
giore sugli scudi a livello di
Triveneto per il 27. concorso
«Un poster per la pace
2014-2015», organizzato dal
Lions International.
Quest'anno il tema era «Pa-
ce, amore e comprensione»
e Alice Carraro, della 2.B
dell'istituto Mattei di Anno-
ne si è classificata al 2. posto
a livello di Nordest. Nella
cerimonia di premiazione
che si è svolta nell'aula ma-
gna dell'istituto Palladio di
Treviso la studentessa ha

ricevuto una targa dalle ma-
ni del governatore distrettua-
le del Lions, Mario Marsul-
lo. Altre soddisfazioni per
gli allievi della docente d'ar-
te Vincenza Mattei sono arri-
vate a livello di istituto: per
Annone oltre al primo posto
di Alice Carraro, sono stati
premiati, Jessica Piazza del-
la 2.A e come terza Matilde
Marson. All'istituto Nievo di
Cinto 1. posto per Fabio
Dallo Bono della 2.B, 2. po-
sto per Greta Bernardotto
della 2.B e terzo posto per
Damiano Marcon della 3.B.

 (m.mar.)
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